

Fecha 17.08.2021	Sección Nacional	Página 3
----------------------------	----------------------------	--------------------

Terminan tramo 1 del Interurbano

REDACCIÓN
@DDMexico

El tramo 1 del Tren Interurbano México-Toluca I llegó al 100% de su construcción, indicó la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

La vía tiene una longitud de 36 kilómetros y va de Zinacantepec, Estado de México, al túnel, que es donde comienza Ciudad de México, explicó ayer la dependencia mediante un video que fue transmitido en la mañana.

Indicó que en la estación Lerma, que se encuentra al oriente de Toluca, se instalaron elementos de catenaria como postes y pórticos para suministrar energía al vehículo, al tiempo que precisó que se instaló un sistema de voice que permitirá la comunicación entre los usuarios, el Centro de Control y el encargado de la estación correspondiente.

Del mismo modo, la SCT anotó que en la Subestación Eléctrica



de Tracción (SET) 1, se efectúan pruebas y verificaciones del equipo electromecánico, dado que suministrará energía para alimentar al tren interurbano, mientras que en el viaducto 2, se realizan los colados en concreto de los plintos que sostienen la estructura y que se ubican a 35 metros de altura.

Respecto al viaducto 4, subrayó que los trabajos de obra civil concluyeron, por lo que se trabaja en el reacondicionamiento del acero de refuerzo que será la base del armado de los plintos que sostienen la vía, abundó la SCT.

➕ Este tren promete una ruta de la Ciudad de México a Toluca, Estado de México.



Página 1 de 1
\$ 9720.00
Tam: 135 cm2